

## XTREME FEST - LIVE STRONGER SESSION POGO CAR CRASH CONTROL SUR LA PLAGE DE CAP DÉCOUVERTE

**Jeudi 25 Février 2021 - 19H30** Page Facebook xtreme fest

Face à l'incertitude qui plane actuellement sur la tenue des festivals en 2021, l'Xtreme Fest et Pollux Asso préfèrent l'activité à la résignation. Déterminée à garder le lien avec son public et faire vivre les musiques actuelles, l'association poursuit son projet de captations live. Après deux vidéos « Pollux Live Session », qui cumulent plus de 10 000 vues chacune sur les réseaux sociaux, l'Xtreme Fest est à l'honneur à l'occasion d'une captation sur la plage de Cap Découverte.

Révélation de l'édition 2018 du festival, le groupe parisien Pogo Car Crash Control s'est prêté au jeu du concert « face caméra » pour cette live session « Xtreme Fest – Live Stronger Session ». Le tournage de cette captation avait lieu jeudi 4 mars, sous un soleil qui rappellerai presque la chaleur estivale du festival. A l'ombre de King-Kong, un gorille gonflable de 12 mètres déployé pour l'occasion, Pogo Car Crash Control a fait le job, avec un live déchaîné! Le concert sera diffusé mardi 23 mars à 19h30, via les pages Facebook et Youtube « Xtreme Fest ».

Cette live session a été réalisée par Bibam Production (vidéo, Rabastens) et le Studio du Frigo (son, Albi), en partenariat avec Cap Découverte et Live Stronger. Avec ce projet, Pollux Association poursuit toujours les mêmes objectifs : maintenir une activité de concerts malgré l'absence d'événements physiques, garder le contact avec le public de l'association, valoriser la scène émergente et le patrimoine tarnais.

## **CONTACTS:**



